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Орган партбюро, комитета ВЛКСМ , профкома, месткома и -дирекции Московского ордена Трудового Красного Знамени Института стали нм. И . В. Сталина,
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Г  00У,./1*РЛТВвИчал (  •'I Ленина* , - * • • - ••I ЕИСЛИОГаслт р у д я щ и е с я  '‘Св е т с к о г о  с о ю з а  е д и н о д у ш н о  п о дДЕРЖИВАЮТ Ка М Ш Ш 'О В  СТАЛИНСКОГО БЛОКА КОММУНИ СТОВ И БЕСПАРТИЙНЫХ.ГОЛОСУЯ ЗА КАНДИДАТОВ СТАЛИНСКОГО БЛОКА, ОНИ БУДУТ ГОЛОСОВАТЬ ЗА ТОВАРИЩА СТАЛИНА, ЗА БОЛЬШЕВИСТ СКУЮ ПАРТИЮ И СОВЕТСКОЕ ПРАВИТЕЛЬСТВО, ЗА ДАЛЬ НЕЙШЕЕ УКРЕПЛЕНИЕ МОЩИ СОВЕТСКОГО ГОСУДАРСТВА.,
№ 1 (488) 13 января 1947 года

ИОСИФ ВИССАРИОНОВИЧ СТАЛИНз а р е г и с т р и р о в а н  к а н д и д а т о м  в д е п у т а т ы  В е р х о в н о г о  С о в е т а  Р С Ф С Р  по С т а л и н с к о м у  и з б и р а т е л ь н о м у  о к р у г у  г . М о с к в ы
За сталинский блок 

коммунистов 
и беспартийныхИзбирательная кампания развернулась во «сю ширь по всей нашей великой Советской стране. В Российской Федерации, на Украине, в Белоруссии и в других союзных республиках, где выборы в Верховные Советы состоятся 9 февраля, проходят окружные предвыборные совещания, на которых представители трудящихся договариваются об . общих кандидатах в депутаты.Миллионы трудящихся выдвигают в выс- -шне органы государственной власти союзных и автономных республик лучших сынов советского народа, партийных и непартийных большевиков, верных борцов за процветание нашей Родины. 7 января Иосиф Виссарионович Сталин дал согласие баллотироваться в депутаты Верховного Совета Р С Ф С Р  по Сталинскому избирательному округу г. Москвы. С  огромной радостью •встречена эта весть избирателями столицы.В  тот же день Вячеслав Михайлович Мологов .дал свое согласие баллотироваться в депутаты Верховного Совета Р С Ф С Р  по Молотовскому избирательному округу г_ Москвы.На предвыборных собраниях трудящихся уже названо несколько тысяч имен кандидатов в депутаты Верховных Советов союзных и автономных республик. Это кандидаты единого блока коммунистов и беспартийных.. / ;...8 января Ленинская Окружная избирательная. .комиссия постановила включить в Избирательный бюллетень для баллотировки по Ле'нинскому избирательному округу Владимира Ивановича Дикушина., .На общеинститутском митинге, состояв- йёмся 9 января, коллектив студентов и профессорско-преподавательского состава с 'горячим одобрением встретил сообщение о решении Окружной избирательной комиссии, внести нашего кандидата В. И. Дикушина ■ .- избирательный бюллетень для баллоти-( ровки. IВ. И. Днкушин — виднейший деятель советского станкостроения. В 1943 году он был избран членом-Корреспондентом Академии наук С С С Р . За выдающиеся заслуги ,о области, станкостроения ему присуждена. Сталинская премия.

1 Выступившие профессор-доктор Я . С. Уманский, доцент С . И. Шаров, студейты Григорян н Стародубцева охарактеризовали Владимира Ивановича Дикушина как пламенного патриота советской Родины, беззаветно преданного делу Ленина —■ Сталина, •й призвали всех присутствовавших отДать свои голоса кандидатам блока к о м м ун и ст и беспартийных.С  большим воодушевлением на митинге Йыло принято письмо товарищу Сталину. В этом письме говорится:«Полные сознанием своего долга перед нашей Родиной мы все свои силы направляем на выполнение задач пятилетнего плана в части подготовки высококвалифицированных кадров инженеров-металлургов и развития советской металлургической наукиМы берем на себя обязательство выполнить план подготовки учебников и учебных пособий, а также план научно-исслеДова- юльских работ.Мы обязуемся неустанно заботиться Об усилении кабинетов и лабораторий нашего института, а также содействовать заводским работникам в подготовке ими научных диссертаций.9 февраля 1947 года — в знаменательный день для народов Российской Федерации — мы все, как один, преисполненные любви и благодарности к великой партии Лепина— Сталина, пойдем к избирательным урнам и единодушно отдадим свои голоса за лучших сынов и дочерей нашего народа, кандидатов сталинского блока коммунистов и беспартийных, преданных партии Ленина — Сталина, людей способных обеспечить выполнение великих задач, стоящих перед нашей Родиной, привести советский нарол к еще большему расцвету культурной и материальной жизни.

4 января состоялось предоыборное совещание представителей •предприятий и учреждений, общретвенр'ых организаций и обществ трудящихся Сталинского избирательного округа'. ■ Явилось .7 5 0  человек, представляющих 150 000 трудящихся.Предвыборное совещаише представителей общих собраний рабочих, юнжонорно-тсх- иических работников и служащ их фабрик и заводов, коммунистических органшаций, профессиональных союзов, комсомольских организаций и обществ трудящихся Сталинского избирательного округа горячо поддержало единодушное решение общих собраний трудящихся Электрозавода, ордена Ленина Моторостроительного завода, комбината имени Щербакова, Московского инструментального завода о 'выдвижении кандидатом в депутаты Верховного Совета РСФСР но Сталппскому избирательному округу г. Москвы великого вождя советского парода —  Иосифа Виссарионовича СТАЛИНА.Предвыборное совещание представителей трудящихся Сталинского избирательного округа постановило просить товарища Сталина Иосифа Виссарионовича дать свое согласие баллотироваться в депутаты Верховного Совета РСФСР но Сталинскому избирательному округу. Вечером 7 января Окружная 'комиссия Сталинского избнра-

зарегистрирован кандидатом т депутаты Верховного Совета РСФ СР по Кировскому избирательному округу г. Москвы.8 дивафя состоялось оаседапио Окружной избирательной комиссии Кировского избирательного округа г. Москвы по выборам в Верховный Совет РСФСР. Председатель Окружной избирательной комиссии тон. Митин, сообщил, что комиссией получено согласие тов. Г. М. Попова баллотироваться ‘ в депутаты Верховпого Совета РСФСР но Кировскому избирательному округу.Окружная избирательная комиссия приняла постановление: «За регистрировать кандидатом п депутаты Верховпого Совета РСФСР Попова Георгия Михайловича, секретаря ЦК ВКП(б), секретаря МК и МГК ВКП(б) и председателя Моссовета для баллотировки по Кировскому избирательному округу № 5. 'Включить кандидата в депутаты Попова Георгия Михайловича в избирательный бюллетень для баллотировки по Кировскому избирательному округу !№ 5 1 по выборам © Верховный Совет РСФОР.

тельного округа получила письмо от товарища Сталина. В этом письме товарищ Сталин поблагодарил за доверие всех товарищей избирателей, выставивших его кандидатуру, и дал согласие баллотироваться в Верховный Совет РСФСР по Сталинскому избирательному округу городе. Москвы.15 тот же день состоялось заседание Окружной комиссии Сталинского избирательного округа.Рассмотрев поступившие в Окружную', избирательную комиссию протоколы о выставлении кандидатом в депутаты Верховного Совета РСФСР по Сталинскому избирательному округу № 2 СТАЛИНА Иосифа Виссарионовича и заявление о его согласии баллотироваться ио данному избирательному округу от выставивших организации, Окружная избирательная комне спя постановила:зарегистрировать кандидатом в депутаты Верховного Совета РСФСР СТАЛИНА Иосифа Виссарионовича, Председателя Со пета Министров СССР, для баллотировки гк Сталинскому избирательному округу Л! 2. Включить кандидата в депутаты СТАЛИНА Иосифа Виссарионовича в избирательный бюллетень для баллотировки по Сталинскому избирательному округу Л? 2 но выборам в Верховный Совет РСФСР.

зарегистрирован кандидатом 1 -в депутаты Верховного Совета РСФ СР но Москворецкому избирательному округу г. Москвы.8 января состоялось заседание Москворецкой Окружной избирательной комиссии е участием представителен коллективов трудящихся.Председатель комиссии тов. 15. Ф. Васютин сообщил собравшимся о согласии Лаврентия Павловича Верил баллотироваться по Москворецкому избирательному округу.Окружная избирательная комиссия приняла постановление, в котором говорится: «Зарсгистривовать кандидатом в депутаты Верховного Совета РСФСР Всрпя Лаврентия Павловича, заместителя Председателя Совета. Министров Союза ССР для баллотировки по Москворецкому избирательному округу ЛМ1 22 по выборам в Верховный Совет РСФСР.Включить кандидата в депутаты Бени я Даврептня Павловича в избирательный бюллетень по Москворецкому избирательному округу >6 22 по выборам в Верхов- пый Совет РСФСР.

Владимир Иванович 
ДИКУШ ИН—
наш кандидат3 января общее собрание коллектива ни шего института избрало своих предстают телеп на окружное совещание избирателей по выдвижению кандидатов в депутаты Верховного Совета Р С Ф С Р .Мы послали на окружное совещание лучших членов нашего коллектива: Героя Советского Союза полковника 11. М . Ко- шаева, заместителя министра высшего образования, члеиа-корреспондента Академии наук С С С Р  А. М . Самарина, директора института В. И. Елютина и еще 23 представителя нашего коллектива. Мы поручили им ия окружном собрании о тстав ай  своего кандидата.4 января состоялось предвыборное со бранно представителен крупнейших заводог и фабрик, научно-исследовательских нпсти тутов, учебных заведений Ленинского иг бнрательного округа.Рабочие, инженеры, техники, служащие- ученые, студенты, беспартийные, коммунисты и комсомольцы Ленинского избира-, гелыюго округа на своих предвыборных собраниях единодушно выдвинули кандидатами в депутаты Верховного Совета Р С Ф С Р  гениального вождя советского народа, Председателя Совета Министров С С С Р  Иосифа Виссарионовича Сталина, заместителя Председателя Совета Министров • 'С С Р  и Министра Иностранных Дел С С С Р  Вячеслава Михайловича Молотова 11редседателя Президиума Верховного Со вета С С С Р  Николая Михайловича Шверника, заместителя Министра Вооруженный сил С С С Р  Николая Александровича Бул гаинна и главного конструктора экспсри ментального научно-исследовательского ни стнтута металлорежущих станков, лауре ата Сталинской премии доктора тохннчес кнх наук Владимира Ивановича Дику шина.Собравшиеся на окружное предвыборное совещание горячо приветствовали и подлср жали кандидатуры Иосифа Виссарионовича Сталина, Вячеслава Михайловича Молотова, Николая Михайловича Шверника, Николая Александровича Булганина и Владимира Ивановича Дикушина.Собрание .приняло постановление просить И . В. Сталина, В. М . Молотова. Н . М- Шверника. Н. Л. Булганина в В. И . Дикушина согласиться баллотиро ваться по Ленинскому избирательному ок ругу гор. Москвы.8 января Окружная избирательная ко миссия Ленинского избирательного округа получила согласие Владимира Ивановича Дикушина баллотироваться по Ленинскому избирательному округу. К этому же времени стало известно, что И . В. Сталин, В. М . Молотов. Н . М . Шверник и И. А . Булганин зарегистрированы кандидатами в депутаты другими избирательными окру гами.Откоывая заседание Окружной избнра тельной комиссии Ленинского избирательного округа гор. Москвы, заместитель председателя комиссии топ. Гуляеп сообщил, что .поступило заявление о согласии баллотироваться в депутаты Верховного Совета Р С Ф С Р  по Ленинскому избиратель ному округу гор. Москвы от доктора тех чических наук Владимира Ивановича Ди -чушина, выдвинутого кандидатом в деву гати.Рассмотрев псе представленные докумен ты. Окружная избирательная комиссия на ■ила их в полном порядке и на основании -т. 55 «Положения о выборах в Верховный Совет Р СФ СР» постановила:Зарегистрировать кандидатом в депутаты Верховного Совета РСФ СР Д И К У Ш И - Н А  Владимира Ивановича, главного кон- -труктора экспериментального научно-исследовательского института металлорежущих станков., для баллотировки по Ленинскому избирательному округу № 1 по выборам в Верховный Совет РСФ СР.

ВЯЧЕСЛАВ МИХАЙЛОВИЧ МОЛОТОВз а р е г и с т р и р о в а н  к а н д и д а т о м  в д е п у т а т ы  В е р х о в н о г о  С о в е т а  Р С Ф С Р  по М о л о т о в с к о м у  и з б и р а т е л ь н о м у  о к р у г у  г . М о с к в ыОкружная избирательная комиссияВечером 7 января во Дворце культуры Метрострол состоялось заседание Молотов- гкой Окружной избирательной комиссии, на котором присутствовали представители коллективов предприятий и учреждений округа. • Председатель Окружной ком песн и огласил письмо товарища Молотова В. М. В это# письмо товарищ Молотов приносит благодарность всем избирателям, выдвинувшем его кандидатуру, за оказанное доверие в  дает согласие баллотироваться по Моло'товскому избирательному округу №  3 г: Москвы по выборам в Верховный Совет РСФСР.Георгий Михайлович ПОПОВ

постановила зарегистрировать кандидатом в щпутаты Верховного Совета РСФСР Молотова Вячеслава Михайловича, заместителя Председателя Совета Министров СССР, Министра Иностранных Дел СССР для баллотировки по Молотовскому избирательному округу № 3 по выборам в Верховный Совет РСФСР. Включить кандидата в депутаты Молотова Вячеслава Михайловича в избирательный бюллетень для баллотировки но Молотовскому избирательному округу № 3 по выборам в Верховны© Совет РСФСР.Лаврентий Павлович БЕРИЯ



С Т А Л Ь 13 января 1947 г., № 1 (488)
Агитаторы  на участи еВ январе агитатор Фаииа Лазаревна БИС (преподаватель кафедры иностранных языков) проводила беседу с избирателя* «и. Фаипа Лазаревна просто и ясно об’яс- лила «Положение о выборах в Верховный Совет РОФСР». Избиратели остались довольны беседой.На примерах была показана разница в [главах избирателей нашей страны и избирателей в капиталистических странах. Целый ряд ограничений прав исключает возможность участвовать в выборах для большей части населения капиталистических стран. Даже, в самых демократических государствах основная .масса народа не может принять участия в выборах. Наша Конституция, наоборот, дает полные права массам трудового народа избирать и быть забранными в верховные органы государственного управления.

Хорошо была проведена беседа доцентом кафедры термической обработки Анатолием Николаевичем Мншссвнч.После разбора основных положений закона о выборах избиратели интересовались структурой государственного строи Англии, С Ш А , Польши и многими другими вопросами. Анатолий Николаевич давал обстоятельные ответы на большинство вопросов и доказал па ряде примерев огромную разницу в правах нашего народа и народных масс капиталистических стран. Некоторые вопросы Анатолий Нико-/ лаевнч записал н обещал более обстоятельно н глубоко дать ответы при следующей встрече.
Аспирант Ш ТРЫМОВ, 

бригадир агитаторов.------- О --------
4-й пятилетний план по Ленинскому 

району г. МосквыПоследний семинар агитаторов 25-го нз- онратсльиого участка был посвящен 4-му пяти летнем у плану нашего Ленинского района.Об этом интересно и увлекательно рассказал депутат Ленинского районного Совета депутатов трудящихся 13. С . Мозговой. Он сообщил о том, что в вашем районе будет много построено жилых до мов и отремонтировано старых квартир. В течение повой сталинской пятилетки жильцы нашего района получат тысячи квадратных метров жилой площади, построенных И отремонтированных квартир.Преобразуются наши магистрали и улицы. Все они будут асфальтированы и залиты по ночам электрическим светом.Увеличится количество автобусов и прекрасных цельнометаллических троллейбусов за счет сокращения линий шумного трамвая. Окружная железная дорога, опоясывающая Москву, из грузо-товарной чревратится в пассажиро-товарную.В ближайшие годы наша столица получит действующую 4-ю очередь метро, несколько станций которого располагается у нас в районе.В Земском переулке детвора получит новую школу на 880 мест вместо школы разрушенной в годы войны фашистской шпацией.Преобразуется Большая Калужская ули- 
1а. Она дополнится новыми домами.

В одном из существующих новых домог этой улицы в ближайшее время будет открыт кинотеатр на 1000 мест.В других, домах, где сейчас находятс различные учреждения, в 1947— 1948 годах >удут открыты рестораны (а доме № 25), кожеобувной магазин (в доме № 12), книжный магазин (в доме № 22), а также новые булочные и пекарни, «гастрономы» и универмаги.В 1947 году в районе будет построена автоматическая телефонная станция на 200 о номеров. Будет открыто еще 4 новых .почтовых отделения.Реконструируется существующий телеви знойный центр и будет построен еще один более мощный, который даст возможность москвичам слушать и смотреть торжественные парады на Красной площади, сидя у себя дома.Предприятия местной промышленности нашего района увеличат продукцию свою на 8 мнлл. рублей в ГоД'.К концу 4-й пятилетки будет постпоено главное здание Академии' наук С С С Р  в 562 ма.Многие учреждения нашего района в 1947— 1948 году получат новые здания (Институт металлургии, Физический, Физико-химический, Химико-физический и др.).Калужская застава будет соединена с селом Семеновским трамвайным одноколейным путем. Н. В А В И Л О В .
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комсомол I и профкома института

ИЗБИРАТЕЛИ БЛАГОДАРЯТ 
СВОЕГО АГИТАТОРААгитатор Таня Бакина своим умелым подходом я  настойчивым трудом организовала нас, граждан, проживающих в доме >2 47, в квартирах № №  21, 22.2.1 и 24, в тесный кружок и в пазначеи- аын дочь и час пунктуально приходит к вам, проводя с  нами умпо и толково беседы т а  темы о международном положе- япи, о тов. Кирове, о Сталинской Конституции и о многом другом ноч вопросам предстоящих выборов.

Горячо благодарим Ташо Бакину, которая но жалея дорогого времопи (она—  студентка, и у  нее в настоящее .время зачеты), так успешно ведет работу агитатора 
А. ГОЛИКОВА, 

Ш АГАЛКИ Н, 
ЕВДОКИМОВА, 

ШИЛОВА,
Е. АНОРОВА.------------ О —

Более 2000 з ю т л л я р о з  агитационно! л и ер ап р ы

26 декабря на совместной заседании’ профкома и комитета комсомола института заместитель директора института по хозяйственной части т о р . Ойцев сделал доклад о бытовом обслуживании студентов в общежитии дома-коммуны. Присутствовавшие надеялись услышать от тов. Ойцева о  том, что конкретно дирекция института сделала для улучшения быта студентов, как пред- полагается устранить основные трудности с отоплением кабин, ремонтом отопитель ной системы учебного корпуса, своевременным обменом постельного белья, наведением [еобходимой чистоты в коридорах и кабинах общежития.Не располагая достаточным .количеством конкретных фактов о мерах по улучшению быта студентов, заместитель директора ог оаиичнлея общими разговорами. Он сообщил собранию, что по первому и втором - вопросам лишен возможности сказать что- нибудь определенное, так как на заседачи" отсутствует представитель отдела капитального строительства института, а отде капитального строительства института ж подотчетен тов. Ойцеву.Мало утешительного было сказано и 1 ремонте учебного корпуса. Известно, что 6' <омнат учебного корпуса совершенно не отапливаются. Вселяя в них студентов, хозяй ствснный отдел института не побеспокоился сделать их пригодными для жилья. Двери те пригнаны, между ними и дверной рамой цели. На цементном полу холодной кабины нет ковриков.Только теперь оказалось, что замести тель директора считает договор с бригадами Вторчермета о ремонте отопительной си- темы учебного корпуса «некачественным».На ремонте сменилось 4 бригады. По признанию тов. Ойцева, три из них взялись за непосильную задачу и лишь оттянули воемя Видимо, отдел капитального строительст

В помощь агитаторам избирательных участков библиотека института закупила пол ее 2000 экземпляров различных брошюр. Среди них 200 экземпляров «Положения о выборах в -Верховный Совет ГСФСР». Брошюра С . Б. Кафтанова «Советская наука в борьбе за дальнейшим расцвет вашей Годины». Преимущество со

ветского строя и Закоп о пятилетием плане. Брошюра М. ‘П’реева «Сталинские ня гнлетки*. II. В. Сталия —  Речь на щюд- пыборнпч собрании избирателей Сталин (•кого избирательного округа г. Москвы Брошюра II. А . Михайлова «Об участии молодежи в выборах в Верховный Совет СССР» и другие.

па института (тов. Пятницкий) и заместитель ответа.

директора тов. Ойцев не контролировали работу подрядчиков, если они допустили срыв ремонтных работ отопительной системы учебного корпуса.Понятно, что студенческая общественность института хотела услышать прямой, конкретный ответ на вопрос, какой ж е пред чагается выход из создавшегося положения? :— Будем расселять студентов из холодных кабин в оставшиеся теплые, —1 заявил тов. Ойцев.Заместитель директора не знает точно, была ли сдана отопительная система дома- коммуны представителям института после капитального ремонта н 1945 году. Он не знает точно во скольких и каких именно кабинах холодно, где не греют приборы?Учет совершенно не налажен.Вопрос с места: — Кто должен наладить учет?—  Прежде всего мы, —  вынужден был признать заместитель директора, — а по -ом и дежурные на этажах.Тов. Ойцез решил успокоить присутствовавших на собрании, что и по количеству и то .качеству белья мы не отстали од соседей.Правда, он не может обойти факты несвоевременного обмена постельного белья, отсутствия должного учета его, но, по его мнению, все разрешается простым снятием с работы кастелянши Я дык иной.Тов. Ойцев совершенно запутал вопрос о распределении студентам мыла.Если студенческий актив хочет взять ча себя распределение мыла, пусть даст на это деньги. Более невразумительного ответа нельзя было ждать.Неудивительно, что после такого путаного доклада было задано \1 вопросов. Но и на них тов. Ойцев не смог дать конкретного
РАСХИТИТЕЛЕЙ—КИз выступлений тт.© шопе 1946 года- кастелянша Фукс была снята с работы за недобросовест ное отпошепио к- своим обязанностям.На се место постуди та кастелянша Яды- кина. Передача материальных цеппостей хранящихся па складе, сданных в  прачечную, а также внесенных в карты студентов, по была организована.Спрашивается, за что будет отвечал тщ». Ядыкина, если акта о приеме ценностей не было?Известно, что вместо 491 шспортиоГ одинарной простыни на складе сейчасосталось только 244 простыни; вместо33 двойных импортных простынь в наличии —  только 19.

ОТВЕТСТВЕННОСТИГоликова и ФедороваКуда девались 266 простынь?Заместитель директора по хозяйственной части заявил собранию, что той Ядыкина снята с работы. По какая польза от ео увольнения? Не является ли • это • увольнение простым скрытием расхитите- дя общественной собственности. В ф о р м у л и р о в к е  п р и к а з а  значится, что Ядыкина берет расчет по собственному желанию. - -п-Студенческая общественность института требует принять меры взыскания .я. расхитителям общественной собственности.

ЕЛКА ДЛ Я ДЕТЕЙ ИЗБИРАТЕЛЕЙБольшой зал школы 3$ 7 празднично украшен флажками, ленточками, гирляндами зелени. В центре зала стоит сияющая огнями елка. Вокруг нее водят хоровод дети избирателей 25-го избиратель аого участка. После игр и тайцев состоялся 'небольшой концерт силами самодеятельности участка.В копцсртс приняли участие члены драматического кружка нашего ипстптута

Тепло встретили маленькие зрители акробатические п тапповальпые номера п исполнении Лины Цсйгауз п Эммы Шишко.Особенно большой успех имели выступления Светланы Лаптевой и Пины Евсп- ковой.Затем в зал вошел дед-мороз. Он поздравил детей с Новым годом и роздал им новогодние подарки.

КУДА ИЗРАСХОДОВАНОИз выступлений тт.Каждый квартал студентам полагается получить одни кусок мыла. При составлении списков на мыло комендант общежития тов. Мартынов проявляёт чрезмерную щедрость, включая в них нс только аспирантов и служащих, проживающих в общежитии, по и несуществующих студентов. Иногда приписы вается до 60 фамилий.Но вот когда начинается выдача мыла, то щедрость коменданта мгновенно исчезает. Аспирантам мыло не выдается, служащим тоже. Мыло не выдается г студентам, по тон пли иной причине отсутствующим в общежитии в дпн выдачи мыла.За счет такого распределения образовались излишки мыла: по втором квар-с о те м те сИз выступлений тт.Б общежитии дома-коммуны имеются два электромонтера Солодков и Омсльчсп-) Iко, плотник той. Куликов и штат уборщиц,Времени на текущий ремонт у электромонтеров вполне достаточно. Однакг далее в редких случаях аварий их трудно найти в общежитий.Так же трудно найти и плотника той Куликова. Оказывается, они работают ш совместительству в том жо общежитии, получая такую же плату от Института

СТУДЕНЧЕСКОЕ МЫЛО?Гащемхо я Голиковатале— 190 кусков, в третьем— 87 кусков. Остатки мыла немеалеппо сдали па мато риадьный склад института. .-■' Такую поспешность тов. Ойцев об’яс- чил необходимостью финансового , отчет? перед бухгалтерией института. Кстатк сказать, этого вовсе не'следовало из разговора с главным бухгалтером института, тов. Вигакаревым.Полученное мыло расходуется без вся кой отчетности. .Известны и другие случаи незаконного получения мыла. Так, кастелянш* Ядыкина гтри сдаче белья в нрзчечлун приписывала до 200 липших простыпь и получала иа их стирку дополнительное мыло.Т И  Т Е Л  IIФедорова и Сергеева 'шогпых металлов. Плотник тов. Кули- зов ухитрился еще и подрядиться вместе с бригадой Вторчермета па ремонт стопителытой системы. А вот чтобы еде- тать ящики для ключей потребовалось дать дополнительный заказ и заплатить за это 300 руб. '■Кому нужно такое разбазаривание средств?
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